

Neuquén 3 de Octubre del 2024

A la Comisión Organizadora del

Congreso Argentino en Ciencias de la Computación:

De mi mayor consideración:

En esta oportunidad quisiera hacerles llegar a los participantes del *Congreso Argentino en Ciencia de la Computación* y a los miembros de la *RED de Universidades Nacionales con carreras de Informática*, mis felicitaciones por este Aniversario Número 30. Una enorme satisfacción contar con tan importante trayectoria de trabajo y calidad científica.

Nos enorgullece, como Universidad Publica Argentina, que nuestros docentes e investigadores de las carreras de Informática del país continúen afirmándose como una de las áreas más potentes en la expansión del conocimiento y en la innovación tecnológica; más aún en el contexto critico que estamos viviendo ante el desfinanciamiento de nuestra ciencia y nuestras casas de estudio.

Como protagonistas de estos tiempos, sabemos lo que nos está costando hacer docencia, investigación, extensión y transferencia con limitaciones crónicas en los recursos; sin embargo, también somos conscientes que en la larga tradición de la Universidad Argentina, desde 1918 en adelante, en más de una oportunidad se sintió el agravio y el ajuste, y eso no fue obstáculo para avanzar en la defensa de una institución legitimada por más del 80% de la sociedad.

Nuevamente dejo mis felicitaciones y mi agradecimiento por continuar defendiendo los principios que dieron origen al sistema universitario que nos cobija, porque cogobierno, gratuidad y excelencia son los tres pilares en los que asentó la Universidad Argentina.

Me despido de ustedes deseando el mayor de los éxitos y el mejor de los futuros.
Atentamente

Dra. María Beatriz Gentile

Rectora de la Universidad Nacional del Comahue